



Editorial

Holociclo: Laboratorio de Producción de la Enciclopedia de la Concienciología

El *Holociclo* es el sector del CEAEC en donde se están realizando las investigaciones para el desarrollo de la *Enciclopedia de la Concienciología*, de la autoría del investigador Waldo Vieira. La *Enciclopedia* es una obra abarcativa, que contendrá varios libros con entradas sobre los temas de la conciencia.

Para apoyar el desarrollo de aproximadamente 5.200 temas de investigación, el departamento dispone actualmente (mayo de 2003) de una hemeroteca con un número de recortes de periódicos superior a 81.000 y posee más de 2.400 diccionarios, abarcando temas de unas 670 áreas de investigación. Además de esto, se encuentra accesible para las investigaciones el acervo de libros de la Holoteca, ultrapasando los 60.000 volúmenes especializados en los temas de la Concienciología.

El equipo que actúa en el *Holociclo* apoyando los trabajos de la *Enciclopedia* cuenta hoy con 70 voluntarios que residen en Foz do Iguaçu y 19 en otras localidades.

Estos voluntarios actúan en 32 equipos técnicos: equipo de acoplamentaristas, abogados, bibliografistas, comunicólogos, concienciólogos, concienciómetros, concienoterapeutas, cosmoeticistas, debatidores, definidores, digitadores, docentes, enumerologistas, escritores, estilistas, fichadores, informatas, investigadores, invexiologistas, lectores, lexicógrafos, mantenedores, neologistas, periodistas, pensenologistas, politicólogos, practicantes de tenerper, recexiologistas, recortadores, revisores, taxologistas y traductores.

Prestan su colaboración en las actividades del *Holociclo* 43 especialistas de la Concienciología, incluyendo asistenciólogos, concienoterapeutas, cosmoanalistas, educadores, enumerologistas, pangrafistas, megapensenistas, parapercepciólogos, proexologistas, proyeciólogos y serenólogos, entre otros.

El *Holociclo* promueve también exposiciones y recibe regularmente a investigadores y visitantes de diversas partes del mundo.

Los hechos han evidenciado que el trabajo voluntario en el *Holociclo* dinamiza la elaboración pensénica debido al esfuerzo mentalsomático involucrando los atributos de concentración mental, atención fija y autodisciplina, entre otros. El materpensene o síntesis de los pensamientos, sentimientos y energías de los equipos intrafísico y extrafísico en el lugar es la desasiedialidad mentalsomática.

Este sector de investigación ha suministrado un soporte técnico y operacional para los investigadores de la Concienciología, contribuyendo, de este modo, a la elaboración de trabajos técnico-científicos en varias especialidades de esta ciencia y favoreciendo las publicaciones en esta área, incluyendo la revista *Conscientia*.

A continuación, comentamos brevemente los artículos de esta edición.

El artículo *La Condición Femenina: Un Abordaje Concienciológico* analiza cuestiones relativas directamente a la mujer, considerando su condición en la sociedad a lo largo de la historia, las influencias multiseculares holopensénicas y paragenéticas sobre sus manifestaciones, las particularidades de su ginosoma y sus implicaciones para la evolución de la conciencia. Enriquece las investigaciones en el campo de la ginosomática y contribuye para el trabajo de renovación de la condición femenina en un contexto más equilibrado, favorable a la evolución de la conciencia.

En *100 Principios Evolutivos* el autor aborda el tema de los principios norteadores de las acciones de la conciencia, profundizando su análisis mediante la presentación de 100 ejemplos fundamentados en su experiencia y reflexiones personales. Es un texto que contribuye a las investigaciones en el área de la Cosmética y lleva al lector a reflexionar sobre sus propios principios.

Autocrítica es un artículo resultante del proyecto *50 Temas de la Enciclopedia de la Concienciología*, realizado en sociedad entre el IIPC y el CEAEC, que lleva a la reflexión sobre la importancia de la autocrítica para alcanzar manifestaciones lúcidas y cosmoéticas, a partir de la autoconcienciometría.

Esperamos que este volumen contribuya para sus reflexiones sobre la conciencia.

Daniel Machado.

Consideraciones

* La revista *Conscientia* sólo publica artículos originales.

* La reproducción parcial del texto está permitida, citando la fuente.

* Las opiniones emitidas en las materias firmadas son de responsabilidad de sus autores y no reflejan, necesariamente, las posturas mantenidas por el CEAEC.